
Stadt Würzburg

Bezeichnung: Temporeduzierung Katzenberg, 
Eisenbahnstraße

von: Binder, Raimund

Datum: 23.03.2025, 15:30

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:Uns und einige andere Fraktionen errechte folgende Anfrage: 

wir wohnen seit fast acht Jahren am unteren Katzenberg in Heidingsfeld und unsere beiden Kinder gehen 
auf die Walther-Grundschule.In dieser Zeit hat sich die Anzahl der Kinder, deren Schulweg entlang der 
Eisenbahnstraße führt - meiner Empfindung nach - stetig erhöht. Außerdem ist es für viele Kinder der 
Siedlung Teil des täglichen Weges zum Kindergarten und zu den Spielplätzen der Umgebung.

 Die Eisenbahnstraße wird viel von LKW befahren und der Bordstein ist auf einem Großteil der Strecke 
abgesenkt.

Daher denke ich, dass man mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h die Verkerssicherheit 
deutlich erhöhen könnte.

Deshalb frage ich an: ist eine Geschwindigkeitsreduzierung aus Sicht der Verwaltung a) möglich und b) 
nötig bzw. welche anderen Maßnahmen scheinen angebracht. 

Vielen Dank für die Rückmeldung.

 

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:
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